



なでしこほいくしよ ぱんだぐみだより

令和6年1月



今年度も残すところあとわずかとなりました。春への喜びや進級に向けて胸を膨らませて遊ぶ姿に逞しさを感じます。思う存分お友だちと楽しんで思い出を作ってもらいたいと思います。



お米の収穫

6月に植えた稲を収穫しました。刈った稲を天日干しにし、もみを一粒ずつにし、すり鉢を使ってもみすりをしました。その後は精米機を使って白米にし、おにぎりにして頂きました。自分たちで育てたお米で作ったおにぎりはいつも以上に美味しく感じたようで、一粒一粒を見る目が輝いていました。

【稲刈り】



【天日干し】



【もみ取り】



【もみすり】



【精米】



【食事】



もみすりですたもみ殻はチュールップの肥料としてプランターに撒きました。



なわとび



最近は縄跳びの練習に夢中です。何回も跳んでいるうちに跳べる回数も増えています。また、お友だちにも縄跳びを跳ぶタイミングの取り方を教えてあげたりと一緒に楽しんでいます☆

連続でいっぱい跳べるよ



エアで練習中...



跳べるようになったよ☆



チュールップの球根植え



チュールップの球根をうえました♪どんな色の花が咲くかな？三週間後には芽が出ているのを発見しました。



蒸しパンは虫パン？



「ムシパンって虫が入ってるんやろ？」ということで、どうも食が進まない様子の子も達！！言葉で伝えてみたものの理解しづらいみたいなので、実際に蒸しパンを作っているところを見せてもらいました。実際に出来上がりもを見せてもらい少しだけ食べてみようという気になりました。食べてみるとおいしくて、なぞも解けて味わって食べることができました。



寒くなると聞いて 容器の中に水を入れて実験 薄い氷が出来ていたのを発見しました。チェーンりんぐやピース落ち葉も入れて この後も楽しんでいきます。

